

VOTRE MAISON EST-ELLE NOCIVE ?

Thierry Gautier



SOMMAIRE

00

Introduction

00

La mémoire des murs
et les influences du passé

00

Géobiologie

00

Le feng shui

00

Les ondes de forme

INTRODUCTION

Qui n'est pas un jour entré dans une maison sans avoir été aussitôt gagné par une sensation désagréable, une appréhension, un froid intérieur, sans raison apparente ? Cette impression, généralement fugace, n'est autre que la perception de certains rayonnements présents dans le lieu, dans une pièce.

Bien souvent il s'agit d'ondes électromagnétiques, cette pollution moderne grandissante directement liée à notre mode de vie et que nous appelons pollution électromagnétique¹.

Mais d'autres ondes, inhérentes au lieu, peuvent indisposer les occupants. Elles proviennent du terrain, des murs et parfois du passé. Bien qu'invisibles, elles n'en demeurent pas moins présentes et parfois nocives.

1 - Lire *Et si vous étiez malade des ondes ?*
T. Gautier, Éditions Ouest-France.

*Les maisons sont parfois habitées
par des rayonnements invisibles.*

© Adobe Stock / Manuel

LA MÉMOIRE DES MURS

Il arrive parfois que l'ambiance d'un lieu, d'une pièce soit dérangement. Non pas en raison de la présence de rayonnements naturels ou artificiels, mais parce que nous avons l'étrange impression de ne pas être seul.

Cette étrange sensation peut s'avérer très pesante, presque agressive. Elle nous perturbe quand nous sommes seuls, dans le silence. À plus forte raison la nuit quand tout est calme et nos sens en éveil. Ce magnétisme particulier n'est autre que celui de l'histoire du lieu, celle de ses précédents habitants, des faits qui s'y sont déroulés, de la persistance de vies passées.



Les maisons ou les objets du passé ont une histoire qui, dans certains cas, demeure et devient perceptible par les vivants, comme un écho sans fin. Dans certaines demeures, la mémoire des murs est très parlante. Elle persiste dans le lieu comme le parfum entêtant d'une diva qui y aurait séjourné

et s'en serait allée. Malheureusement, cette fragrance particulière est parfois si forte qu'elle agit sur les personnes très sensibles, enfants comme adultes. Le sommeil libérant le passage de notre inconscient vers le monde invisible, celui-ci s'immisce dans nos rêves nocturnes qui sont alors perturbés car habités par l'histoire du lieu. Des thèmes incongrus, parfois cauchemardesques, reviennent de façon récurrente mais cessent lorsque nous dormons ailleurs, dans une autre maison. Plus graves sont les mémoires du passé quand elles influent sur notre comportement et notre état psychique au quotidien.

L'EAU SOUTERRAINE ET LES INFLUENCES DU SOL

Dormir la tête au nord pour s'assurer d'un meilleur sommeil est une pratique ancienne qui perdure encore de nos jours chez bon nombre de personnes. De même, nos aïeux étaient soucieux d'éviter de placer leur lit au-dessus d'une veine d'eau souterraine. Ils savaient que des « mauvaises ondes » venant du sol, émises par l'eau, pouvaient les atteindre chaque nuit et les rendre malades, tout comme leurs bêtes dans les étables. Aussi, dans nos campagnes, était-il courant avant de bâtir sa ferme, de faire appel au sourcier pour localiser la présence de l'eau souterraine afin de construire au bon endroit.

Ces précautions, qualifiées aujourd'hui de superstitions par certains, n'étaient cependant pas sans fondement. Les connaissances scientifiques actuelles ont permis, grâce à des appareils de mesure, de mettre en évidence la présence de rayonnements telluriques à l'aplomb de l'eau souterraine et des failles géologiques. Leur présence aurait une action perturbatrice sur les organismes vivants à leur aplomb, les humains, les animaux mais aussi les végétaux.

Depuis les années 1980, une nouvelle profession a vu le jour et des spécialistes de l'étude et la détection des rayonnements telluriques se déplacent au sein des maisons d'habitation pour rechercher l'éventuelle présence de veines d'eau, ainsi que les rayonnements non naturels de la pollution électromagnétique. Ces géobiologues sont de plus en plus demandés pour analyser les terrains à construire afin d'implanter les nouvelles habitations sur un emplacement sain.



photo en plus ?
(photo de placement)

L'ÉNERGIE DU LIEU ET LES ONDES DE FORME

Les ondes positives de l'énergie vitale (« chi » en chinois) que les Occidentaux redécouvrent avec le feng shui doivent également être prises en compte. Sans cette énergie omniprésente il est impossible de s'épanouir, d'être heureux et en bonne santé. Une mauvaise circulation, voire l'absence ou a contrario un afflux excessif de chi dans une maison, a toujours des répercussions sur ses habitants.

Il y a trois mille ans, en Chine, on n'envisageait pas de construire sa maison sans l'avis d'un prêtre qui, selon la tradition du feng shui, avait la divine tâche d'harmoniser les hommes avec leur environnement pour le bien-être et l'épanouissement de chacun. « Tu construiras ta maison là où l'herbe sera verte, là où les fleurs seront belles, là où les oiseaux auront un joli chant et un beau plumage... » En d'autres termes, il faut placer la maison, l'orienter et établir une distribution intérieure qui permette à l'énergie qui passe sur le terrain d'entrer dans chaque pièce afin d'y apporter son souffle vital.

La forme de la maison et de ses pièces, leurs proportions, les orientations, les couleurs, la distribution et l'aménagement intérieurs ont une importance considérable pour réguler le passage du souffle de vie. Une circulation fluide et harmonieuse assure aux habitants d'être énergisés tant sur le plan physique que psychique, pour être en bonne santé et avoir une vie heureuse.

Plus rares, certaines formes spécifiques ont l'étrange capacité de bouleverser l'harmonie d'un lieu. Leur influence est appelée ondes de forme et il est utile d'en savoir davantage pour éviter les situations à risque.

Votre maison est-elle nocive ? est un ouvrage qui a pour but de vous permettre de mieux comprendre l'invisible de votre maison, d'éclairer vos interrogations, de choisir les bonnes solutions pour y remédier et ainsi vous permettre d'habiter là où il fait bon vivre !

LA MÉMOIRE DES MURS ET LES INFLUENCES DU PASSÉ

Avertissement de l'auteur

La mémoire des lieux est un sujet délicat. Parle-t-on ici d'imprégnation magnétique, d'un souvenir persistant du passé ou encore de la présence immatérielle de personnes décédées ? Croire en ces différentes possibilités, alors que nous vivons dans une ère scientifique où la technologie gouverne notre mode de vie, relève-t-il d'une croyance forcée, de la crédulité ou de la bêtise ?

Il est utile de préciser qu'au début de ma carrière professionnelle de géobiologue je n'étais guère enclin à croire aux influences du passé et à leur persistance dans le temps.

Légende à venir

© Adobe Stock / tostphoto